



Genießen die Sonne und die gute Stimmung beim Festumzug: Andreas und Astrid Schreiber, Regenten der Rütthener Bürgerschützen.

FOTOS: FRIEDRICH VORSTHOVER



Vertreten Niederbergheim beim Bundesschützenfest: Das Königspaar Manuel Winnig-Staab und Shari Staab der St.-Johannes-Schützen geht mit Hofstaat im Festumzug mit.



Treffen den richtigen Ton: Dutzende Spielmannszüge und Kapellen, darunter auch mehrere aus Warstein und Rütthen, gestalten den Umzug musikalisch.

## Tausende jubeln Schützen zu

Festumzug mit knapp 12 000 Aktiven führt durch ganz Bad Westernkotten

Bad Westernkotten. Knapp 12 000 Schützen bildeten gestern den großen Festumzug beim Bundesschützenfest in Bad Westernkotten. 211 Mitgliedsvereine des Sauerländer Schützenbundes beteiligten sich und feierten erst beim Umzug und anschließend in den Festzelten gemeinsam den neuen Bundesschützenkönig, Hendrik Günzel aus Küntrop bei Neuenrade (KreisSchützenbund Arnberg).

Bei Sonnenschein sorgten Tausende Besucher für tolle Stimmung an den Straßen. Besonders

die heimischen Schützen aus Westernkotten wurden laut bejubelt. Aber auch die Schützenvereine aus Rütthen und Warstein genossen das gemeinsame Fest, das zumindest gestern weitgehend trocken blieb. 2007 hatte das nur alle drei Jahre ausgetragene Bundesschützenfest zuletzt in Warstein stattgefunden.

Mehr Fotos vom großen Festumzug durch Bad Westernkotten haben wir im Internet zusammengestellt auf [www.westfalenpost.de/bst2016](http://www.westfalenpost.de/bst2016)



Kuriositätenkabinett: Nicht überall im Sauerland trägt der Schütze grün, wie diese Aktiven beweisen.



Aus Altenrütthen nach Westernkotten: Klaus und Katja Müller nehmen mit einer großen Abordnung ihres Vereins am Festumzug teil.



Ein letzter Schützenfest-Genuss für dieses Jahr: Nicht nur an den Straßen, auch unter den Aktiven herrscht ausgelassene Stimmung.



Mit Orden und Diadem: Hubertus und Margit Wulf schreiten als Regenten der Schützenbruderschaft Mülheim durch die Straßen Westernkottens.



Farblecks unter 12 000 Schützen: Kallenhardts Königspaar Arnold Fernim und Katharina Risse repräsentiert nur einen von 211 Vereinen, sticht auf den Straßen Westernkottens aber trotzdem direkt ins Auge.



Stolze Majestäten: Der Auftritt beim Bundesschützenfest gehört für die Allagener Dennis Hübner und Lea Dittrich zum Königsjahr wie selbstverständlich dazu.